

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Giroux, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de la somme ci-dessus à la "Hassam Paving Co."

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

5.—Soumis un rapport du Département en Loi, sur la plainte de MM. Short & Trower Ltd., concernant certains travaux exécutés par la "Harris Construction Co.", sur la rue Bélanger.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander à M. Harris de se présenter devant le Bureau à ce sujet.

6.—Soumise une communication du Président du "Montreal Protestant House of Industry and Refuge", au sujet d'un permis de construction demandé sur la rue Notre-Dame, dans le quartier Mercier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville, pour rapport.

7.—(30127a) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant l'avis signifié à la Cité par la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de son intention d'ériger un poteau sur le côté sud de la rue St-Viateur, entre les rues Waverley et St-Urbain.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de légaliser par une autorisation régulière l'érection dudit poteau aux conditions ordinaires.

8.—(30143) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant d'interrompre la circulation des voitures pendant la saison d'hiver sur la route longeant le côté est du lac artificiel du Parc LaFontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs, pour rapport.

9.—(29860) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant certains dommages qui auraient été causés au tuyau de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", en exécutant certains travaux de pavages sur la rue Paris.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

10.—(29890) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, concernant les prétentions de la Compagnie "G. M. Gest Ltd.", qui réclame de la Cité une somme de \$125 pour prime payée par elle sur un bon de \$100,000, pendant un terme de 3 mois, du 27 août 1915 au 27 novembre 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à la Commission des Services Electriques, pour rapport.

11.—Soumise une communication de M. Napoléon Lebrun, concernant la cession de rues et ruelles faisant partie du lot No. 397 de la Paroisse de la Longue-Pointe.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Giroux, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la poursuite intentée contre la Compagnie "Cook Construction", et ses cautions, en recouvrement du montant de dommages causés à la Cité, le 25 décembre 1913, par suite de la rupture de la conduite d'alimentation de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le Département en Loi à poursuivre la "Cook Construction Co." et ses cautions, en recou-

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Giroux, it was

Resolved: To authorize the payment of the above sum to the Hassam Paving Co.

Commissioner McDonald took his seat.

5.—Submitted a report from the Law Department on the complaint made by Messrs. Short & Trower, Ltd., concerning certain works performed by the Harris Construction Co., on Bélanger street.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To ask Mr. Harris to appear before the Board in this connection.

6.—Submitted a communication from the President of the Montreal Protestant House of Industry and Refuge, anent a building permit asked for, on Notre Dame street, in Mercier Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect, for a report.

7.—(30127a) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, concerning the notice given to the City by the Montreal Light, Heat & Power Co. of its intention to erect a pole on the south side of St. Viateur street, between Waverley and St. Urbain streets.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the erection of said pole, on the usual conditions, be legalized by a regular authorization.

8.—(30143) Submitted a report from the Chief of Police, recommending that the traffic of vehicles during the winter season on the roadway bordering the eastern side of the artificial lake, in LaFontaine Park, be interrupted.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks, for a report.

9.—(29860) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent certain damages caused to the pipes of the Montreal Light, Heat & Power Co., while certain paving works on Paris street were being performed.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for advice.

10.—(29890) Submitted a report from the Chief City Attorney, anent the contentions of the G. M. Gest Co., Ltd., which is claiming from the City a sum of \$125, for a premium paid by them on a bond of \$100,000 for a term of 3 months, from the 27th August 1915 to the 27th November 1915.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That the same be referred to the Electrical Commission, for a report.

11.—Submitted a communication from Mr. Napoléon Lebrun, anent the cession of streets and lanes, forming part of lot No. 397 of the parish of Longue Pointe.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Giroux, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for advice.

12.—Submitted a report from the Law Department, concerning the suit taken against the Cook Construction Co. and their bondsmen, to recover the amount of damages caused to the City on the 25th December 1913, owing to the bursting of the reinforced conduit of the aqueduct.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Law Department be authorized to sue the Cook Construction Co. and their bondsmen, for the re-